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In den vergangenen Monaten sind Forderungen nach einem kantonalen Soziallastenausgleich 
wieder lauter geworden. Vor allem von Gemeinden, welche in den letzten Jahren einen An
stieg an Sozialkosten verbuchten. Die Stadt Zürich trägt mit ihrer Zentrumsfunktion ebenfalls 
höhere Soziallasten als andere Gemeinden. Wir bitten deshalb den Stadtrat um Stellungnah
me zu den folgenden Fragen. 

1. Welche Haltung nimmt die Stadt Zürich bezüglich einem kantonalen Soziallastenaus
gleich in den laufenden Diskussionen ein? 

2. In welchen Gremien vertritt die Stadt Zürich diese Haltung? 

3. Wie arbeitet die Stadt Zürich mit den angrenzenden Agglomerations-Gemeinden zusam
men? Verfolgen sie eine gemeinsame Strategie? Wenn ja wie sieht die Zusammenarbeit aus? 

4. Wie müsste ein kantonaler Soziallastenausgleich ausgestaltet sein, damit die Stadt Zürich 
diesen unterstützen würde? 

5. Welche positiven wie negativen Folgen hat das Fehlen eines Soziallastenausgleichs für die 
Stadt Zürich? 

6. Welche positiven wie negativen Folgen hätte ein kantonaler Soziallastenausgleich für die 

Stadt Zürich? 


